

Mouvement de grève des élèves contre l'interdiction du cellulaire dans les écoles

Chers parents,

Comme vous le savez sans doute, un mouvement de grève des élèves se prépare ce vendredi 9 mai dans tous les établissements secondaires du Québec. Des appels à ne pas aller à l'école cette journée ou à manifester ont été lancés sur les réseaux sociaux.

Tous les jeunes ont la liberté d'exprimer leurs idées, leurs opinions et leurs préoccupations, toutefois cela doit se faire dans le respect des droits et des opinions des autres. L'éducation est un lieu d'échanges constructifs et de dialogue respectueux.

Dans ce contexte, nous souhaitons vous rappeler que:

- **Le 9 mai est une journée normale de cours et la présence des élèves est attendue.**
- **La motivation des absences est obligatoire.**
- **En vertu de la Loi sur l'instruction publique, les élèves ont l'obligation de fréquenter l'école, le code de vie de l'école s'applique et prévoit généralement des conséquences ou des sanctions en cas d'absence non justifiée.**
- **Aucune manifestation n'est permise à l'école et sur le terrain de l'école afin d'assurer la sécurité de tous.**

L'assiduité est importante, particulièrement en cette période de fin d'année scolaire.

Nous vous remercions de votre soutien auprès de votre enfant dans son parcours et sa réussite scolaires.



Jean-François Pressé
Directeur général